

NACHRICHTEN

SPENDEN FÜR FLÜCHTLINGE

Shoppen und dabei Gutes tun

Der Verein „Wir gestalten“ in Wedding ist einer der ersten in Berlin, der die App „Swop-Team“ nutzt – und so aus alten Gegenständen Geldspenden für seine Projekte generiert.

Das Konzept des digitalen Flohmarktes erinnert ein bisschen an eBay Kleinanzeigen. Nutzer bieten ihre Möbel, Kleider, Elektrogeräte, Bücher, alte Spielsachen oder sonstiges auf der Pinnwand von Swop-Team an und Interessenten können die Gegenstände erst reservieren und später kaufen. Bezahlt wird dann allerdings nicht mit Bargeld, sondern mit einer Spende an den Verein. Die Höhe des ge-

spendeten Betrags kann selbst bestimmt werden.

Der Verein „Wir gestalten“ vermittelt Flüchtlingspatenschaften und veranstaltet Nachbarschaftstreffen im Kiezcafé in Wedding.

Wer die App ausprobieren und herunterladen möchte, kann am Freitag von 17 bis 22 Uhr zum Charity-Flohmarkt ins Kiezcafé in die Müllerstraße 14 a kommen. Hier kann man allerdings auch ohne App einkaufen. Besucher, die lieber auf die altmodische Art spenden, können auch selbst etwas zum Markt mitbringen, das dann zugunsten des Vereins verkauft wird. (taz)